



Joseph "El Gato" Chávez se colgó oro en lucha amateur

> El estado Aragua continúa cosechando éxitos en los Juegos Deportivos Nacionales Oriente 2024. En esta ocasión, el joven luchador Joseph Chávez, conocido como "El Gato", ha obtenido la quinta medalla de oro para Aragua, demostrando una vez más el talento y la garra de los atletas de nuestra región. /8 FOTO | PRENSA IRDA



Filven 2024 Capítulo Aragua: Celebración literaria sin precedentes



> La Feria Internacional del Libro de Venezuela (Filven), en su edición número 20, ha llegado a la ciudad de La Victoria, estado Aragua, para inundar de letras y cultura a sus habitantes. En esta edición de la Filven 2024 Capítulo Aragua la temática

principal fue dedicada a Sudáfrica, contando con la participación de 17 expositores y más de 85 actividades programadas, además de la presencia de 22 casas editoriales de todo el país, incluyendo la Librería del Sur, casa del Ministerio del Poder Popular para la Cultura.

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, acompañada por el director del Gabinete de Cultura, Rommel Ramírez, y el alcalde del municipio Ribas, Juan Carlos Sánchez, inauguró oficialmente este gran evento literario. /5 FOTO | MIGUEL FRANCO

Aragua garantiza espacios para el desarrollo económico

> Con el propósito de crear una red de contactos en el sector salud, y a su vez visibilizar a todas las marcas profesionales, así como a las personas que de una u otra forma colaboran con el gremio, se desarrolló la primera edición del Networking de Salud en el Fórum de la Universidad Bicentenario de Aragua (UBA).

En un acto inaugural, encabezado por la gobernadora Karina Carpio, acompañada por el presidente de Fedindustria Nacional, Orlando Camacho, y la presidenta de Fedindustria Aragua, Florimar Ontivero, se consolidó un encuentro entre marcas y personalidades que reunió a más de 100 empresas y más de 60 expositores. /5 FOTO | MIGUEL FRANCO



Sigue a la gobernadora de Aragua Karina Carpio en las redes sociales



EVALUADOS PLANES Y ACCIONES

Afinan estrategias para mejorar sistema hídrico en Aragua

> Autoridades del Gobierno de Aragua y Minaguas sostuvieron una reunión con la finalidad de evaluar la agenda de acciones que permitirá darle concreción a los proyectos



RAFAEL VELÁZQUEZ | CIUDADMCY FOTO | CORTESÍA

Con el fin de brindar una mejor atención a los servicios públicos en el estado Aragua, el ministro del Poder Popular de Atención de las Aguas, Carlos Mast Yustiz, y la gobernadora Karina Carpio, sostuvieron una reunión con la finalidad de evaluar la agenda de acciones que permitirá tener un mejor sistema hídrico en la región aragüeña.

En este sentido, la mandataria regional informó a través de su cuenta en la red social Instagram @KarinaCarpioAragua lo siguientes: "nos reunimos con el

ministro de Aguas, Carlos Mast Yustiz, para impulsar estrategias del servicio hídrico en función de las mejoras de nuestro bienestar en la región".

Asimismo, Carpio indicó que pronto se darán importantes anuncios, que son parte del gran trabajo del Gobierno Bolivariano de Aragua, al cumplir con las orientaciones del Primer Mandatario nacional.

Asimismo, estos trabajos forman parte de la nueva forma de gobierno implementada por el Ejecutivo nacional, a fin de optimizar los servicios públicos en todo el territorio a través del Sistema del 1x10 del Buen Gobierno.

EN SECTOR LOS LAURELES DE MONTAÑA FRESCA

Edificio multifamiliar alojará 100 hogares mariñenses

> La construcción de apartamentos pertenecientes a la Gran Misión Vivienda Venezuela beneficiará a 100 familias en el municipio Santiago Mariño

REINYMAR TOVAR | YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY FOTOS | CORTESÍA

Con el objetivo de garantizar espacios dignos en pro del bienestar del pueblo aragüeño, la constructora adscrita al Gobierno Bolivariano de Aragua, Construcciones Aragua, avanza con los trabajos de cerramiento del edificio multifamiliar ubicado en Montaña Fresca, sector Los Laureles del municipio Santiago Mariño.

De acuerdo con la publicación de la empresa estatal (@aconstruaragua) en la red social Instagram, dentro de las labores ejecutadas se encuentra la instalación de tuberías eléctricas, tuberías de aguas servidas y puntos de aguas blancas. Es importante mencionar



que, la obra será de 20 apartamentos, cuatro por cada piso, y favorecerá a 100 familias.

Con estas acciones, se ratifica el compromiso del Gobierno Bolivariano de seguir trabajando incansablemente para garantizar el derecho a una vivienda digna y adecuada, tal como lo establece la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, cuando se ejecutan estos trabajos, otorgándoles una vivienda digna para conformar 100 nuevos hogares felices.



EN SU JORNADA VEINTISIETE

GMVM continúa atendiendo a las mujeres aragüeñas

> Casi 500 personas del municipio San Sebastián de los Reyes, entre hombres y mujeres, recibieron atención personalizada en materia de salud, educación, prefectura, Registro Civil, asesoría en materia de emprendimiento y todo lo que necesitan para su bienestar físico, emocional y cultural



JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

En el municipio San Sebastián de Los Reyes del estado Aragua se llevó a cabo la jornada número 27 en lo que va de año de la Gran Misión Venezuela Mujer (GMVM), organismo articulador de políticas y programas sociales que impactan positivamente en la vida de las féminas.

Bajo la orientación del presidente Nicolás Maduro y con el apoyo de la gobernadora Karina Carpio, un gran equipo se desplegó en la UEN "Wenceslao Casado Fonseca" para atender el Circuito 6, entre la Comuna "Coronel Pedro Aldao" y la Comuna "Camino de Zamora".

Las políticas sociales de la Revolución Bolivariana priorizan a la mujer venezolana en todas sus etapas de vida, con énfasis en salud, educación, economía, erradicación de la violencia de género, protagonismo en la sociedad, comunicación, cultura, deporte y ecología.

Y fueron justo estas las atenciones que se brindaron en esta extraordinaria jornada de atención integral, donde casi 500 personas, entre mujeres y hombres, fueron favorecidas.

Fue así como toda la red de salud del estado Aragua se instaló en la institución educativa para ofrecer servicios de medicina general, medicina interna, vacunación, pesquias, nutrición, geriatría, gastroenterología, traumatología, ginecología, odontología,



oftalmología, ecografía, desparasitación y parto humanizado.

También se ofreció orientación de la GMVM, captación en misiones educativas, asesorías en materia de emprendimiento, prefectura, Registro Civil, INTT, tribunal de violencia contra la mujer, atención a mascotas a través de la Misión Nevada y calificación, clasificación y certificación de personas con discapacidad a través del Conapdis y la Misión "José Gregorio Hernández".

Todo esto lo dio a conocer la secretaria del vértice 1 de la



GMVM en la entidad, Dra. Egleé López, quien destacó que, además de estas maravillosas atenciones, las personas pudieron disfrutar de una bonita presentación cultural de la Fundación Movimiento Cultural Designios. "No seguimos ningún ritmo, lo marcamos", expresó.

MUJERES AGRADECIDAS

Las verdaderas protagonistas de esta gran actividad fueron las mujeres que expresaron su alegría y agradecimiento por llevar esta gran jornada al municipio. María Lenus comentó: "me

atendieron excelente en medicina general y ginecología y me dieron mis medicamentos, la verdad es que agradezco al presidente Nicolás Maduro y a la gobernadora Karina Carpio por nunca abandonar nuestro municipio y a nuestra gente".

Por su parte, el señor Clemente Parra resaltó que "esta jornada está dirigida a las mujeres, sin embargo, también atendieron con mucha amabilidad a todos los hombres y adultos mayores, eso habla de la inclusión y de verdad que estoy muy agradecido".




Desde 1937 con el pueblo de Aragua
@loteriadearagua


Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua







DIRIGIDO AL PÚBLICO EN GENERAL

“Un Brillo Para Tu Sonrisa” benefició a ribenses

> Niños y adultos de la zona norte de La Victoria fueron atendidos por el NPA

CIUDAD MCY | PrensA Alcaldía de Ribas
FOTOS | CORTESÍA

Continúa el programa social “Un Brillo Para Tu Sonrisa”, el cual es impulsado por la Alcaldía de Ribas, a través de la Dirección Ejecutiva de Desarrollo Social en la entidad local.

Mediante el programa se atiende al público en general desde infantil hasta adulto. En esta ocasión, vecinos de la zona norte del municipio se beneficiaron con la ejecución del programa en el Núcleo de Atención Primaria (NPA), ubicado en el sector 23 de Enero de La Victoria, en el área del consultorio odontológico popular.

Ana Padrón agradeció al personal que labora en el NAP, específicamente en el área de odontología. “Gracias a nuestro alcalde, Juan Carlos Sánchez, a las políticas sociales de atención al pueblo y principalmente al personal del NAP 23 de Enero por la extraordinaria atención”, comentó la vecina del sector.

TRANSITABILIDAD Y SEGURIDAD

Vías de Aragua inició asfaltado en San Casimiro

> Con estas labores se busca garantizar una mayor movilidad y conectividad entre las localidades, lo que impulsa el desarrollo económico y social de la región

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PrensA VÍAS ARAGUA

En respuesta a las necesidades de la población, y como parte del Plan Nacional de Atención Integral de la Vialidad 2024, la empresa estatal Vías de Aragua dio inicio a los trabajos de asfaltado en la carretera Nacional de San Casimiro.



Esta importante obra permitirá mejorar las condiciones de transitabilidad y garantizar la seguridad de los usuarios de esta vía.

Por intermedio de las políticas del Gobierno Nacional y regional se ha hecho posible la ejecución de este proyecto de vialidad, que beneficiará a miles de habitantes de la región.

Los trabajos incluyen labores de escarificación y pavimentación, con el propósito de renovar la carpeta asfáltica y asegurar una mayor durabilidad de la vía.

Esta iniciativa se suma a las diversas acciones que el Gobierno de Aragua ha emprendido para mejorar la infraestructura vial de la entidad.



REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA AGRICULTURA Y TIERRAS
INSTITUTO NACIONAL DE TIERRAS
ORT Aragua, a los 31 de octubre de 2024

CARTEL DE NOTIFICACIÓN

Expediente N° 5/212/REVA DT/2024/1050013227

Se hace saber al ciudadano(a): Sucesión, SUCESION PETRA JOSEFINA LUGO DE NUÑEZ, debidamente protocolizada por ante la Oficina de Registro Público del estado Aragua, bajo el N° 100000001049, Folios del Protocolo, Tomo N°, Trimestre PRIMERO de fecha 27 de enero de 2020, con el RIF: J-41299201-5, representada por Carmen Damelis Nuñez Lugo, titular de cédula de identidad N° V-9433065, domiciliado(a) en el estado S/N, en ocasión al procedimiento de Revocatoria de Título de Adjudicación Socialista Agrario y Carta de Registro Agrario N° 54422422RAT0233839, que se ha aperturado sobre el lote de terreno "SUCESION PETRA JOSEFINA LUGO DE NUÑEZ" Sector EL GUARIL, Parroquia José Ángel Llamas, Municipio José Ángel Llamas, del estado Aragua, constante de una superficie aproximada de CINCO HECTAREAS CON OCHO MIL CUATRO METROS CUADRADOS (5 hectáreas con 8004 metros cuadrados) y cuyos linderos son norte: TERRENO OCUPADO POR GRICETT CEDIÑO Y TERRENOS BALDÍOS, sur: TERRENO OCUPADO POR PEDRO GIL Y PASO DE SERVIDUMBRE, este: TERRENO OCUPADO POR VICTOR BRAVO Y PASO DE SERVIDUMBRE, oeste: TERRENOS OCUPADOS POR HARA STAMANACO Y AGROALIMENTOS MERCOSUL S.A.; deberá comparecer por ante esta Institución en un lapso de 15 días a partir del día siguiente de la consignación en el expediente administrativo de la notificación personal debidamente practicada o de la publicación del Cartel de Notificación, a los fines de que se sirva exponer las razones que le asistan en la defensa de sus derechos e intereses, de conformidad a lo establecido en el Artículo 49 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, en concordancia con los artículos 73, 75 y 76 de la Ley Orgánica de Procedimientos Administrativos, y lo establecido en el artículo 96 de la Ley de Tierras y Desarrollo Agrario.

Diego Miguel Antonio Delgado Pérez
Según Providencia INTI N° _____ de fecha ____ de ____ de ____

RECIBIDO:
Nombre y Apellido:
Cédula de Identidad:
de
Añadir a nota

AUSPICIANDO NETWORKING DE SALUD

Aragua garantiza espacios para el desarrollo económico

> En el magno evento participaron más de 100 empresas y 60 expositores que colaboran con el sector salud en la región central del país



REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTO | MIGUEL FRANCO

Con el propósito de crear una red de contactos en el sector salud, y a su vez visibilizar a todas las marcas profesionales, así como a las personas que de una u otra forma colaboran con el gremio, se desarrolló la primera edición del Networking de Salud en el Fórum de la Universidad Bicentennial de Aragua (UBA).

En un acto inaugural, encabezado por la gobernadora Karina Carpio, acompañada por el presidente de Fedeinustria Nacional, Orlando Camacho, y la presidenta de Fedeinustria Aragua, Florimar Ontivero, se consolidó un encuentro entre marcas y personalidades que reunió a más de 100 empresas y más de 60 expositores.

Al respecto, la gobernadora Carpio resaltó que el evento demuestra las potencialidades del territorio aragueño no sólo en la planificación y gestión, sino también el desarrollo en materia económica.

"Yo creo que esta es una demostración muy clara de lo que se está haciendo en Aragua y en Venezuela. Aquí estamos apostando por esa economía real, acá tenemos empresas de salud hasta empresas de pólizas de seguros, están demostrando su apuesta por el realce y esa fuerza por mantenernos sobre la palestra", dijo.

En ese mismo sentido, la máxima autoridad regional aseguró que el estado permanecerá dispuesto para generar espacios de encuentro que garanticen el fortalecimiento de la región y del país.

"Este es ejemplo muy alentador de lo que tenemos desde el punto de vista comercial y expositivo. Aunque este es el primer capítulo de Networking de Salud no queda duda de que el estado Aragua perman-

ecerá dispuesto a generar espacios de encuentro de grandes empresas", expresó la Gobernadora.

Por su parte, Orlando Camacho se mostró emocionado, resaltando el gran aporte y participación del sector empresarial en esta primera edición, detallando que el evento es la prueba para seguir construyendo marcas, fortalecer lazos y darle continuidad al comercio con las inversiones dentro del país.

"Hoy viernes 15 de noviembre, más de 100 empresas y 60 expositores nos encontramos felices dando continuidad a la gestión y al comercio para poder seguir enamorando, generando inversiones para Venezuela, por eso seguimos construyendo marcas, construyendo país. Aquí se siente la alegría de seguir trabajando por este plan de la patria, trabajando por el futuro y visionando hacia el 2030, un país lleno de prosperidad, un país con futuro", aseguró Camacho.

En esta línea, Florimar Ontivero comentó que en este evento la intención siempre fue asistir a la población, proyectar las diversas marcas en el mercado, garantizando la unión y cooperación con todo el sector salud, empresarial y académico.

"Durante estos dos días, 15 y 16 de noviembre, el sector salud se encuentra unido promoviendo no solamente el generar riqueza, sino un compromiso filantrópico de ayudar a nuestra sociedad, porque nosotros los empresarios tenemos un compromiso siendo parte de la columna vertebral de nuestra sociedad", detalló.

Con esta iniciativa, Fedeinustria Aragua reafirma su compromiso con el desarrollo del sector productivo en la región. Al crear espacios de encuentro y colaboración, formando la innovación, inversión y crecimiento económico.

EN SU VIGÉSIMA EDICIÓN

Filven 2024 Capítulo Aragua: Celebración literaria sin precedentes

> Esta actividad en la entidad se ha consolidado como un espacio de encuentro, intercambio de ideas y promoción de la lectura. Con una programación variada y actividades para todas las edades, esta feria invita a todos los habitantes del estado a sumergirse en el maravilloso mundo de los libros

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

La Feria Internacional del Libro de Venezuela (Filven), en su edición número 20, ha llegado a la ciudad de La Victoria, estado Aragua, para inundar de letras y cultura a sus habitantes.

En la vigésima edición de la Filven Capítulo Aragua la temática principal fue dedicada a Sudáfrica, contando con la participación de 17 expositores y más de 85 actividades programadas, además de la presencia de 22 casas editoriales de todo el país, incluyendo la Librería del Sur, casa del Ministerio del Poder Popular para la Cultura.

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, acompañada por el director del Gabinete de Cultura, Rommel Ramírez, y el alcalde del municipio Ribas, Juan Carlos Sánchez, inauguró oficialmente este gran evento literario.

El acto inaugural estuvo cargado de cánticos y repique de tambor, a cargo de la agrupación "Hijos del Tambor", del municipio Costa de Oro y la Coral Canta Aragua. Igualmente, se apreció diversas personalizaciones de héroes de la independencia como Manuelita Sáenz, José Félix Ribas, Francisco de Miranda, Vicente Campo Elías, entre otros íconos independentistas venezolanos.

Durante el recorrido, la máxima autoridad aragueña destacó la importancia de fomentar la lectura en la vida y sobre todo en los jóvenes. "Aragua se ha convertido



en un epicentro cultural gracias a eventos como la Filven. Fomentar la lectura en nuestros jóvenes es fundamental para construir una sociedad más culta y crítica", expresó la gobernadora Carpio.

Por su parte, Rommel Ramírez destacó la importancia de llevar la cultura y la literatura a todos los rincones del estado. "La Filven es una oportunidad para acercar a los lectores a los libros y a los autores, y para fortalecer el tejido social a través de la cultura", aseveró.

El alcalde Juan Carlos Sánchez resaltó el valor histórico de la ciudad de La Victoria y su conexión con la literatura. "En Aragua, cuando se habla de historia hay que mencionar a la ciudad de La Victoria. Tener esta Filven acá en estos espacios de la plaza Ribas,

donde hace 2014 años se libró una de las batallas de mayor renombre e importancia para la independencia de Venezuela, nos llena de orgullo y gran satisfacción; mientras en el Medio Oriente nuestros hermanos del pueblo palestino son víctimas de un genocidio salvaje, acá celebramos con amor, poesía y buena literatura", expresó el burgomaestre.

HOMENAJEADOS

Durante la feria se rindió homenaje a reconocidos escritores regionales como Carolina Álvarez, Miguel Mora Alviárez y Benito Yrady, así como al Movimiento Fabuladores de Aragua. Además, se conmemoró el centenario de la novela "Ifigenia", de Teresa de la Parra, y los 75 años de la Revista Tricolor.

Artrovit
¡Es hora de caminar, es hora de moverse!



Nuevos talentos se presentaron en el 1er Festival Llanero en Ribas

> Siete jóvenes se dieron cita en este evento que resaltó el sentimiento por la música tradicional venezolana

CIUDAD MCY | PRENSA
ALCALDÍA DE RIBAS
FOTOS | CORTESÍA

Una vez más, el Teatro Ribas de La Victoria fue el escenario y vitrina de extraordinarios exponentes y nuevos talentos de la música venezolana, en lo que fue el Primer Festival Llanero del Centro Académico Regional La Victoria, perteneciente al Sistema de Orquestas Sinfónicas de Venezuela "Simón Bolívar".

Yenny Noguera, directora del centro académico en el estado Aragua, resaltó el talento de los participantes, quienes con amor y disciplina dejaron el corazón en sus presentaciones como muestra del amor y sentimiento por la música venezolana.

"Estoy muy contenta de estar en este majestuoso teatro. En total son siete talentosos jóvenes quienes participan en este primer festival llanero, llenándonos de orgullo oír a todos y cada uno, contamos con un público maravilloso y, sobre todo, con el apoyo de los padres y representantes, eso es sumamente importante. ¡Que viva nuestra música venezolana acá en La Victoria, Aragua, Venezuela y el mundo!", expresó la directora.

El jurado calificador estuvo compuesto por Marifer Olivo, reconocida cantante de música llanera perteneciente a la dinastía Olivo, acompañada de la también cantante Ariana Dao y de otro extraordinario exponente del folklóre patrio, José Manuel Lugo.

La velada contó con la participación especial de Ainhoa Argot "La Osa", participante y triunfadora de Talento de Corazón Llanero, quien deleitó al público con la interpretación de dos canciones, además de participar junto a Noguera en la presentación y conducción del festival.



UN CUENTO DE NAVIDAD

La mágica pieza "El Cascanueces" se presentará en el TOM



> En su décima edición, el evento estará recargado de muchas sorpresas para el disfrute de todo el público

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTO | CIUDAD MCY

El próximo 17 de noviembre la Academia de Ballet Integral "Linda Jelambri" realizará la auténtica pieza teatral "El Cascanueces" en las instalaciones del Teatro de la Ópera de Maracay (TOM), con el propósito de obsequiarles a los aragüeños una interpretación del tan especial cuento navideño.

La directora de la academia, Linda Jelambri, informó en rueda de prensa, que en su décima edición la obra teatral estará recargada de muchas sorpresas.

"En esta oportunidad el elenco será maravilloso ya que tendremos a dos talentosísimos bailarines que son Daniel Gómez, del Teresa Carreño, y nuestro querido Droselmeyer, el maestro Augusto Petit, que tendrán un papel importantísimo", informó la directora del espectáculo.



Asimismo, Jelambri señaló que el equipo está preparado para obsequiarle al público una obra majestuosa que dará mucho de qué hablar.

"Nuestros bailarines son disciplinados, talentosos y creativos, ya que cada año se le van sumando cositas nuevas a esta pieza que tiene espíritu de danza", señaló.

De igual manera, la directora mencionó que "El Cascanueces" es una tradición y una pieza que no puede faltar en la temporada decembrina, ya que los venezolanos y todo

el mundo se prepara para disfrutar de las diversas versiones del cuento navideño, que trata sobre un nuevo juguete que recibe una joven y en la noche de la Navidad cobra vida y recorre un mágico mundo poblado de muñecos.

Además, Linda Jelambri aprovechó la oportunidad para hacer un grata invitación al pueblo aragüeño, con la intención de que asistan al TOM el domingo 17 de noviembre para que disfruten del espectacular show de la décima edición de "El Cascanueces".

Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos
*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

08-424-354-7075 @festejosarcal

ARAGUA SIGUE COSECHANDO TRIUNFOS EN JDN 2024

Joseph “El Gato” Chávez se colgó oro en lucha amateur

> Con esta nueva preseña dorada, el estado Aragua continúa mostrando la habilidad, destreza y determinación del plantel azulgrana en esta cita nacional en la que se han medido ante los más granados atletas del país para erigirse como los mejores en distintas disciplinas

YORBER ALVARADO | CIUDADM CY
FOTOS | PRENSA IRDA

El estado Aragua continúa cosechando éxitos en los Juegos Deportivos Nacionales Oriente 2024.

En esta ocasión, el joven luchador Joseph Chávez, conocido como “El Gato”, ha obtenido la quinta medalla de oro para Aragua, demostrando una vez más el talento y la garra de los atletas de nuestra región.

En un reñido combate y lleno de adrenalina, Joseph Chávez se impuso a su rival del estado Lara, Jonas Domínguez, por marcador de 2 a 0.

Es importante destacar que Chávez se ha mantenido invicto y con un perfecto performance a lo largo de toda la competencia, superando a rivales de los estados Apure y Anzoátegui en las rondas anteriores.

Su desempeño ha sido excepcional y ha generado una gran expectativa en torno a su futuro deportivo.

“Me siento muy feliz y orgulloso de representar a mi estado y de haber conseguido esta medalla de oro”, dijo el atleta, al mismo tiempo que aseveró que este triunfo “es el resultado de mucho esfuerzo y dedicación”.

“Quiero agradecer a todas las personas que me han apoyado en este camino, especialmente a mi familia, a mis entrenadores y al Gobierno regional”.



Cabe destacar que, Joseph Chávez es el abanderado de la delegación aragüeña, un reconocimiento a su liderazgo y a su trayectoria deportiva. Su victoria en estos Juegos Nacionales es un motivo de orgullo para todos los aragüeños.

Con este nuevo triunfo, el estado Aragua se ubica en el puesto 14 del medallero y contabiliza 16 preseñas: cinco doradas, tres plateadas y ocho bronceas, un registro que evidencia el resurgir del deporte aragüeño en esta competencia nacional.